



Presseerklärung des Sicherheitsrats zu Kolumbien

NEW YORK, 16. April 2019 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre volle und einstimmige Unterstützung für den Friedensprozess in Kolumbien. Sie stimmten mit der Einschätzung des Generalsekretärs überein, dass sich der Friedensprozess gegenwärtig an einem kritischen Punkt befindet.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats würdigten die in den letzten drei Jahren im Friedensprozess erreichten Erfolge, erkannten an, wie beträchtlich die Herausforderungen bei der Überwindung der Erblast von fünf Jahrzehnten Konflikt sind, und betonten, wie wichtig

19-06456 (G)



